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创创建建全全国国文文明明城城市市
我我们们在在行行动动

责任扛在肩 落实见行动
河工商分局召开创建全国文明城市工作推进会

信 阳 消 息 （ 记 者 赵 锐 ）
近日， 河工商分局召开创建全国
文明城市工作推进会 ，传达创建全
国文明城市相关工作会议精神 ，要
求充分认识创建全国文明城市的

重大意义， 勇担历史赋予的使命 ，
增强攻坚克难的勇气，下定创则必
成的决心。

会议强调 ，创建工作需要高度
统一思想 ，树立创建信心 ；要加强
组织领导 ，凝聚强大合力 ；要准确
把握标准 ，狠抓工作落实 ；要加强
责任领导，确保工作完成 。 各单位
要把承担的任务和责任扛在肩上 ，

记在心上 ，落实到行动上 ，坚守履
行工商职能的“主阵地 ”，种好承担
创建任务的“责任田”，为实现创建
全国文明城市目标作出工商部门

应有的贡献。
为做好全国文明城市创建工

作 ， 该局集中开展了查处取缔无

照经营促进测评迎检工作 。 切实
加大辖区业户的底数摸清力度 ，
对主次干道 、城乡接合部 、郊乡全
面清查 ，重点查处危险化学品 、烟
花爆竹生产经营 ，农资 、建材等生
产经营 ，文化娱乐 、网吧中介等无
照经营行为 。

提高要求 狠抓落实
生态环境部调研组到我市调研环境污染防治工作

信阳消息（记者 邹乐 丁桂玲）
7 月 27 日， 生态环境部大气环境管
理司副司长李培率领由部分全国人

大代表、 相关部委专家组成的调研
组， 在省环保厅副厅长焦飞的陪同
下，来我市调研环境污染防治工作。
此次调研通过听取汇报、实地考察、
座谈的方式进行。

市长尚朝阳出席座谈会并致

辞。 副市长邵春杰、邵华陪同调研。
当天上午 ，调研组一行先后前

往界河、 郝堂村和市污水处理厂 ，
实地了解我市黑臭水体治理 、农村
环境综合整治以及污水处理厂运

营情况。 当天下午，调研组召开会
议，听取我市环境污染防治工作汇
报 ，与相关部门 、企业和群众代表
进行座谈。

尚朝阳对调研组冒着酷暑来信

阳检查指导工作表示感谢。 他说，良
好的生态环境是大自然赐予信阳的

宝贵资源， 也是信阳跨越发展的突
出优势。

近年来，市委、市政府始终坚持
以习近平生态文明思想为引领 ，牢
固树立绿水青山就是金山银山的绿

色发展理念， 把生态优势作为核心
竞争力， 把建设生态信阳作为最核
心战略， 围绕为全省环境质量多做
贡献的目标定位， 加大污染防治力
度，各项工作取得了明显成效。 我们
将以此次调研为契机， 对存在的问
题认真研究思考，举一反三，落实各
项环保整改措施，坚决打赢蓝天、碧
水、净土保卫战，把生态信阳的名片
越擦越亮， 推动信阳绿色发展道路

越走越宽。
李培对我市污染防治工作给予

了充分肯定，并对下一步的工作提出
了明确要求。 她指出，今天刚来到信
阳就充分感受到了信阳良好的环境

质量，仅今天的空气质量各项指标就
在全国排名前列，信阳有着良好的环
境基础，我们要再立新标杆，认真分
析可控因素，进一步提高要求，向着
更高的目标前进，为河南省乃至全国
环境污染防控作出更大的贡献。李培
强调，要落实在行动上，过去几年，信
阳取得了良好的成绩，下一步要采取
扎实有效措施，着力破解资金、人力、
技术不足等问题，各相关部门要加大
支持力度，共同推动污染防治问题得
到有效解决，切实取得让人民满意的
治理目标。

前台受理 后台审批

统一窗口出件
市行政服务中心综合服务窗口试运行

信阳消息（郝 鹏）为落实“放管服”改革
相关部署， 深入推进 “互联网+政务运行”工
作，7 月 25 日， 市行政服务中心综合服务窗
口正式试运行。

按照先易后难、 充分利用现有场地条件
的原则， 市行政服务中心在一楼办事大厅共
设置了两个综合服务窗口开始试运行， 将市
民政局、市水利局、市安监局、市林业局、市文
广新局、市科技局、市民族宗教委、市体育局、
市农机局、 市粮食局等 10 个部门的 125 个
行政权力事项作为第一批纳入综合服务窗

口的事项进行集中受理。 设置综合窗口“一
窗受理”改革，将按照“前台综合受理、后台
分类审批、统一窗口出件”的服务模式，改变
以往部门各自受理，独立办理 ，业务分散的
现状，最大限度便企利民，让企业和群众少
跑腿、好办事。

在综合服务窗口区域， 市行政服务中心
添置了政务服务一体机、 综合查询机、 样表
机、高拍仪等自助服务设备，引导群众和企业
运用网上平台自助申报办理， 为办事群众提
供智能化、人性化服务，从而促进实体大厅与
网上政务服务平台深度融合、协同服务。

市行政服务中心有关负责人告诉笔者，
市行政服务中心综合服务窗口的试运行，标
志着我市“互联网+政务服务”迈出了重要一
步。下一步，市行政服务中心将充分借鉴第一
批进驻综合窗口的事项办理经验， 逐步扩大
进驻综合窗口的事项受理范围。 同时按照功
能划分， 还将科学设置投资项目、 不动产登
记、商事登记、社会服务等分类综合窗口，充
分运用“互联网+政务服务”平台和政务大数
据共享交换平台， 全面实现政务服务一窗受
理、数据共享、效率提升三大功能，努力打造
“最多跑一次”河南政务服务品牌。

健康行走 畅享人生

我市徒步运动协会成立

信阳消息 （记者 李亚云 ）7月
28 日上午， 百花之声国际会议厅内
座无虚席，我市徒步运动协会成立
大会暨第一次全体会员代表大会

在此举行 。 市体育局 、市民政局及
体育总会的相关负责人与我市

350 余名热爱徒步健身的群众代
表共同见证了我市徒步运动协会

的成立 。
“作为一名徒步爱好者，我认为

徒步运动是亲近自然 、 拥抱健康 、
缓解压力 、低碳环保 、老少皆宜的
户外运动。”活动现场，新当选的首
届协会会长孙高俊说 ，目前协会已
发展会员 516 人。下一步还将会有
更多会员加入 。 通过协会这个平
台 ，起到辐射带动作用 ，让大众了
解徒步 ，自觉投入徒步 ，使徒步运
动成为推进全民健身的重要支撑 ，
成为加快体育 、文化与旅游产业融
合发展、协调发展的催化剂。

据了解，近年来，我市徒步运动
不断升温 ， 呈现出良好的发展态
势。 目前，我市已经连年举办了多
个全国 、全省徒步大会 ，引起社会
各界的广泛关注。徒步运动门槛低、
参与度高、老少皆宜，是实现“健康信
阳”的途径之一 。 我市徒步运动协
会的成立标志着这项运动进入了

有组织 、有规模、有规范的新阶段，
也标志着我市众多徒步运动爱好者

有了自己的“家”。

协会成立授旗仪式 本报记者 李亚云 摄

紧绷防汛弦
我市全力应对本轮降雨天气

信阳消息（记者 卢小龙）7 月 27 日至 28
日，我市迎来一轮降雨，本次降雨总量虽然不
大，但降水强度大、时间集中，部分地区出现
了短时强降雨天气。

29 日，记者从市防汛抗旱指挥部获悉，7
月 27 日 8:00 至 28 日 8:00，全市平均降雨 28
毫米，最大点雨量位于新县浒湾站 119 毫米。

7月 28日 8:00至 29日 8:00， 全市平均降雨
23毫米，最大点雨量位于平桥区丁庄站 160毫米。

为积极应对此次强降雨过程， 我市上下齐
动，快速反应，共同紧绷防汛这根弦，形成合力，
确保防汛工作有序进行。 在强降雨过程中，市防
办及时向各县区防办询问雨水情况和受灾情况，
随时掌握主要降雨区域河道、水库、山洪易发区、
在建工程等重点部位的情况。 各县区、乡镇也纷
纷采取积极应对措施，有效做好各项防汛工作。

市防汛抗旱指挥部负责人表示，截至 29
日上午 8 时，本次降雨不仅没有形成灾害，反
而解除了全市比较严重的旱情。对我市来说，
这场降雨是一场喜雨。

“对我市农业来说，本次降雨是件好事。 ”市
农业部门有关人员告诉记者，本次降雨增加了土
壤墒情，缓解了前一段时间土壤蒸发量较大的状
况，对农作物生长有积极作用。在此他也提醒，个
别地区由于短时降水量较大出现内涝，当地农民
应及时进行排涝工作，确保农作物良好生长。


